

A titre personnel, j' ai signé beaucoup de vos appels comme vous pourrez le constater, donc je ne suis pas pour limiter la vitesse à 80 km/h, ni pour que les radars soient mis en place n'importe où, que ceux-ci soient vraiment placés dans des lieux accidentogènes , par contre je suis favorable à l'extension des radars au niveau des feux de circulation. Bien sur contre le passage au privé des contrôles de vitesse embarqués.

Je suis favorable aux détecteurs d'alcoolémie qui autorise ou non à mettre le contact de son véhicule, ainsi qu'aux détecteurs de contacts ou de présences pouvant réguler voir freiner le véhicule.

Restant à votre disposition,

Cordialement,

Alain Berthault